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A l’ordre du jour : 

- Réfection des différents massifs : 

 Massif en bas de la place 

 Massif sur le trottoir devant chez Ghislaine 

 Massif à l’intersection de la route de Matour et de Gibles 

 Massif du rondpoint de l’école 

- Jardinières et suspensions 

- Fleurissement à l’automne 

- Partage de plantations avec les élèves  

- Le tacot 

 

Réfection des différents massifs 
1. Massif en bas de la place 

Décaisser et changer la terre (si toutefois une âme charitable se manifeste pour nous donner de la 

terre végétale). 

Plantation de petits arbustes à fleurs plutôt que fleurs annuelles qui demandent beaucoup 

d’arrosage. 

Ajout de trois grosses pierres pour donner du relief. 

2. Massif sur le trottoir devant chez Ghislaine 

On n’y touche pas pour l’instant (projet terrasse ?). 

3. Massif à l’intersection de la route de Matour et de Gibles 

Arrosage compliqué par rapport à la pente du terrain. 

Le choix s’est porté sur un couvre sol pour retenir la terre.  

Plantation de deux arbustes à fleurs pour une touche de couleur. 

4. Massif du rondpoint de l’école 

Ajout rosiers ou trois petits arbustes (plutôt que de garder la jardinière). 

 

Jardinières et suspensions 
Par rapport à la sècheresse, et aux problèmes d’arrosage, il a été décidé (comme dans les communes 

alentour) de supprimer trois jardinières : une en face de l’école, deux sur le barbecue.  

Nous garderions :  

- Deux jardinières devant la mairie 

- Une de chaque côté de l’escalier de l’Eglise 

- Une sur le passage piéton en bas de la place 

- Une à l’ancien abri bus 

- Quatre suspensions au barbecue 
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D’un commun accord, nous avons aussi décidé de faire nous même les compositions florales plutôt 

que d’acheter les compositions toute faites (beaucoup trop chères).  

Le choix s’est aussi porté sur des arbrisseaux, toujours pour une histoire d’arrosage, et surtout pour 

ne pas avoir à les renouveler chaque année.  

Juste quelques fleurs annuelles pour ajouter une touche de couleur tout de suite à la plantation. 

 

Fleurissement à l’automne 
Il a été évoqué de planter quelques chrysanthèmes, Tokyo, pour apporter de la couleur en fin d’année 

(avec possibilité de les garder pour l’année suivante si une âme charitable les transplantes dans son 

jardin après floraison…). 

 

Et aussi… plantation de bulbes (jonquilles, crocus, narcisses, tulipes…). 

Pour que dès le printemps, nous ayons des massifs colorés. 

Pour cela, bien évidemment, nous garderions une part du budget pour l’achat de ces fleurs en 

octobre.  

 

Partage de plantation avec les élèves 
Toutes les personnes présentes trouvent ça très compliqué. 

D’une part, nous sommes prévenus de la date de livraison des fleurs au dernier moment. 

Donc organisation de dernière minute pour la maitresse et les bénévoles, ce qui avait été compliqué 

l’an dernier (ce jour là sortie scolaire et aucun horaire de retour des élèves). 

Certaines personnes ont aussi souligné le fait que les fleurs plantées dans le jardin de l’école n’ont pas 

été entretenues et que vu le prix des fleurs, c’est un peu dommage… 

D’autre part, cette année nous avons fait le choix de planter des arbustes et des rosiers plutôt que 

des fleurs annuelles par rapport à la sécheresse et aux problèmes d’arrosage (trop difficile à planter 

pour les enfants). 

Resterai éventuellement la plantation des bulbes en fin d’année.  

Nous invitons la maitresse à se joindre à nous pour en discuter (contact : Edmée : 06.07.78.55.73). 

 

Le tacot 
Il est commencé !... 

Le choix de l’essence pour sa confection s’est porté sur du mélèze (bois fourni par monsieur Malatier). 
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A la suite d’une entrevue organisée entre monsieur Malatier, monsieur le Maire et madame Jayet, 

nous avons revu ensemble ce beau projet. Et normalement, le tacot serait livré, si pas de problème 

particulier, début avril.  

Chaque wagon sera creusé pour pouvoir y planter quelques fleurs. 

Madame Jayet s’engage à envoyer des photos tout au long de sa progression. 

L’endroit idéal, dixit monsieur Malatier, pour l’exposer sur la place du village serait à la place de la 

boîte aux lettres de « La Poste ».  

Avec l’accord de monsieur le Maire, la décision a été prise de déplacer la boîte aux lettres à l’angle du 

bâtiment de l’OPAQ, sous l’enseigne « La Poste ». Actuellement nous sommes dans l’attente de leur 

retour. 

 

Budget 
Reste à budgéter les dépenses pour l’année 2024. 

Et normalement au fil des années, quand tous les massifs seront repensés, il n’y aura presque plus de 

fleurs à acheter.  

 

 

 

 

 

Un grand merci à l’équipe de bénévoles qui était presque au complet.  

J’ai trouvé nos échanges très intéressants et très constructifs. 

Equipe motivée. 

Des réponses concrètes ont été apportées à mes questions, après avoir été discutées entre tous. 

Des décisions importantes ont été actées. 

 

 

Si vous avez envie de vous joindre à nous, n’hésitez pas à nous contacter. 

Edmée Jayet : 06-07-78-55-73 

 

 

Edmée Jayet, responsable du fleurissement 


